
提案 
 
日付：２０２３/１０/３１ 

 

件名：ちょっと気になったことです。 

 

１．問題、課題 

寒川小学校のそばを通るたびに元気な声を聴きうれしく思っている年寄りです。 

寒川小学校の隣の子供の広場ですが、すごいブタクサ（セイタカアワダチソウの花）が

すごい勢いで茂っていますが、子供たちに影響ないですか？ 

 ちょっと気になりメールしました。 

 たいしたことではないのですが花粉症の子が最近すごく多いので気になりました。 

 

２．改善案 

 

３．改善後の効果 
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回答 
 

＜ちょっと気になったことです。＞ 

【所管: 教育施設給食課】 

 寒川小学校のほうでも、適宜、用務員により草刈りを行っていますが、ご提案者様がご

覧になられた際は、すごい勢いで茂っていたとのことで、ご心配をおかけしてしまい申し

訳ありません。 

 令和５年１１月２日に教育委員会職員と寒川小学校用務員で草刈りを実施しました。な

お、当該箇所は自然観察園（わくわく広場）となっており、授業としても利用しているこ

とから、一部、植生を残しております。 

 今後とも町学校施設事業へのご理解とご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。 


